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Campania 
" * > ••> 

Mozione del PCI per 
il «piano» 
La DC tenia disvuo-
lare I'aulonoma fun-
zione degli enti locali 

Dalla nostra redazione 
' - NAPOLI. • 10. 

II Consiylio • generate 
per I'area industriale di 
Napoli si appresta ad ini-
ziare la propria attivila 
di strumento burocratico 
e ' vcrticale» largamen-
te ' controllato • dal grup-
pi economlci plit retrivi. 
Per contrapporre a que-
sta " linea - dci consor-

• zi un'alternativu che ga-
• rantisca il potere di deci-
. sione agli Enti Locali, il 
..-, gruppo comunistu ha pre. 
.. sentato una mozione. In 
1 . merito, il compagno prof. 
' llio Daniele, ci ha rila-

sciato la seguente dlchia-
razione: 

« AU'ordinc del giorno del 
Consigl io provinciale e inse-
rita la mozione del gruppo 
comunis ta che richiede la 
immedlata formazione del-
l 'unione regionale del le pro
v i n c e campane, a cui afilda-
re la elaborazione del piano 
reg ionale di svi luppo, in que
sta fase che precede l'attua-
z ione de irordinamento regio
n a l e e in cui si tenia da par
t e di ben identiflcabili inte-
ressi e di certe forze polit iche 
di sottrarre alle assemblee 
e le t t ive locali le scelte di fon-
do riguardanti la program-
maz ione economica in Cam
pania. Come e noto in nume-
rose regioni d'ltalia le unio-
n i del le province si sono co-
st i tuite : in comitati perma
n e n t ! per la programmazione 
e sono in fase avanzata, e 
i n alcuni casi conclusiva, del-
la e laborazione dei piani (To-
scana, Umbria , Marche, Emi
lia, Pugl ia , e c c ) . 

< Per quanto riguarda in -
v e c e la. nostra regione, dob-
b iamo ri levare con preoccu-
pazione atteggiamenti di pas-
s iv i ta e di rinuncia a muo-
versi su questo terreno. 

« E' il caso in primo luogo 
del l 'Amministrazione provin
c iale di Napoli , a direzione 
democrist iana, che sembra 
vogl ia considerare esaurito il 
proprio intervento nel cam-
p o della programmazione 
con la nomina dei propri rap-
presentant i in seno al Con-
sorzio per I'area industriale. 
de legando cosi a questo ulti
m o organismo, con sover-
chianti caratterist iche buro-
cratiche e accentratrici , ogni 
potere . 

« A tale indirizzo di svuo-
tamento del l 'autonoma fun-
z ione degli Enti locali , quali 
autentici titolari del la pro
grammazione e rappresen-
tanti degli interessi del la col-
lett ivi ta , si allinea anche l'at-
tua le giunta bicolore al co-
m u n e di Napoli . II s indaco 
Clemente , infatti, ha annun-
ziato nell 'ultima conferenza 
stampa la prossima forma
zione di un istituto campano 
di ricerche economiche e so-
ciali ( ICRES) che lascia so-
spettare, non essendo stati 
chiariti i rapporti con le as
semblee e let t ive della regio
n e , si tratti del l 'ennesimo or
ganismo burocratico, staccato 
e contrapposto ai poteri di 
decis ione che spettano agli 
Enti locali. 
• « I n questa s ituazione la 
m o z i o n e comunista si propo
n e di e l iminare equivoci e di 
spezzare le m a n o v r e antide-
mocrat iche in atto per favo 
rire la continuazione di un 
t ipo di svi luppo diretto dai 
grandi gruppi economici che 
operano nel campo industria
l e e della speculazione edi-
l izia. 

« L a mozione comunista 
impegna percio il Consiglio 
provincia le a darsi, in pieno 
accordo con i consigli provin
cial! della Regione, gli stru-
ment i necessari per la elabo
razione democratica del pia
n o regionale. 

'4.' .\ 

Avellino 

comunista 
per la programmazione 

Proposta la costituzione della Unione 
regionale delle Province campane 

. AVELLINO, 19. "' -
II gruppo consiliare comunista alia Provincia ha pre

so l ' ini/ iativa per una chiarificazione della situazione e 
dei rapporti politici in seno alia maggioranza (DC-PSJ) 
e al Consiglio stesso. Al termine del l 'ult ima seduta. in-

. fatti, il compagno Quagliarello ha presentatn una moziohe 
del gruppo con la quale si chiede un ampio dibattito 
politico sulla crisi di fatto esistente aU'Amministrazione 
provinciale e la formazione di una « maggioranza rinno-
vata nel programma, nei metodi e negli uomini e che 
tenga conto di tutte le forze democrat iche di sinistra del 
Consiglio, la cui azione e indispensabile per la soluzione 
dei gravissimi problemi che occorre afTrontare rapida-

imente ». 
La mozione critica il totale immobi l i smo della giunta 

di cenlro-sinistra (il Consiglio si 6 riunito dopo 5 mesi 
di assoluta inerzia politica e amminis trat iva) , i metodi; 
seguiti (sono state adottate numerose deliberazioni ;di'5 
competenza del Consiglio, il Consigl io non e stato riunito 
n e m m e n o durante la lunga lotta dei dipendenti , durata 
16 giorni) , l 'aquiescenza a richieste e sollecitazioni che 
nulla hanno in comune con una Sana e corretta ammi-_ 
nistrazione. ,•*? -* f 

E, proprio per riportare il discorso sul le quest ion! 
di fondo e nel l ' intento di sollecitare una piena e autonoma 
iniziativa della Provincia, il gruppo comunista ha pre-
sentato un'altra mozione sui problemi della programma
zione e dell 'attivita del nucleo industriale. 

La mozione propone la cost ituzione della Unione 
regionale del le Province campane come m o m e n t o indi
spensabi le per l'attuazione dell 'Ente regione e di una 
programmazione economica regionale. In pari tempo la 
mozione propone che la Provincia organizzi una confe
renza permanente dei sindaci dell'Irpinia alio scopo di 
contribuire ad una coordinata e unitaria elaborazione. 
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• Tesseramento 
I 

I Cosenza 14121 
i reclutati 

Lecce:+2000 
gli iscritti 

:r.;l 

I 
I 
I 

In quests : p r ima fa te . 
(Delia campagna del tea- I 
•eramento, gift 10.400 ce~ ' 
•entlnl della provincia e i 
del capoluogo hanno rlt i - I 
rato la tessera d e l , P C I . 
Tale numero. che rai 
presenta In percentual 
II 64% rlspetto agli lecrlt- , 
t l del '63 (15.946) com* I 
prende oltre a 2.250 don. • 
ne, ben 1.412 reclutati . i 
Lo ecorso anno, alia da- I 
ta odlerna, gli Iscritti ' 
erano '• soltanto 6.608, •' e I 
rappresentavano in per. I 
centuale soltanto II 41 % , 
degli iscritti _ • dell'anno I 
preoedente. • •'•*• j-"r" ^~" 

F r a le 38 sezlonl che I 
hanno " raggiunto e - au* | 
perato ' I'obiettlvo - posto 
dalla Federazione, tono I 
da tegnalare: Blslgnano, I 
passata da 125 a 312 tea* . 
aeratt; iCampana , da 50 I 
a 105; ' Orlolo, da 60 a i 
120; Rogliano da 160 a I 
202; il nucleo di Malvito, 
un comune della provln- I 
cia dove in passato non I 
si superavano mai i 15 . 
tetserat i . quest'anno con- I 
ta gia 46 iscritti . La se- « 
zlone di San Donato di i 
Nlnea, istituita di recen- | 
te« conta gia 43 organlz-
zat i ; lo'scorso anno g i l l 
Iscritti al P C h d l S. Do- I 
nato erano '10. . 

A Lecce il tesseramen- I 
to ha raggiunto l'85 ^ ' 
dell'obiettivo provinciale i 

alio stesso | 
stesso an

che rlspetto alio 
perlodo dello ste« 

I no e superlore di 2.000 1 
I iscritti. I 

I
Le sezlonl che hanno . 

superato I'obiettivo sono I 
31 e di queste alcune • 
hanno 

q 
fatto uno sbalzo 

notevole > reclutando de- | 
cine ' di nuovi -: Iscritt i : 
Nardd ( + 41), Poggiar- I 

" - - " B8), I do ( 4 9 2 ) , Racale (+68 ) , 
Ugento ( + 24), Aradeo 
( + 24), Sogliano ( + 1 7 ) . 
Inoltre sono state inau- I 

I ' gurate due nuove aezioni i 
ad -* Alessano con 220 | 
iscritti e Specehia con 70. 

I ll tesseramento e an- I 
che in corso per la FGCI I 

I s per le donne, e in que- . 
sta ult ima direzione si I 
tono 'distinte le aezioni ' 

i d l : Galatlna (60). Lizza- I 
I nello (42), Meliasano (56). | 

Lecce sezione Gramsci 
I (84), Sogliano (38), Ta- I 
I viano (39), Trepuzzl (29), I 
. Veglie (30) e Ugento (26). . 

Palermo 

A convegno i coltivatori dell'Alleanza siciliana 

110 milioni il deficit 
delle Mutue 
diAgrivaito 

Denunciati i metodi illegal! della Bo-
nomiana - Signif icativa parfecipazione 

dei medici alia riunione 

Una proposta caldeggiata da enti pubblici e privati 

aJivehte 

adriatka per h 

Sono necessari', perd impianti adeguati 
e soprattutto un » piano » per il settore 

In ogitazione 
i pescatori 
di Catania 

CATANIA. 19. 
Vivissima agitazione si e de-

tcrmtnata tra i mille pescatori 
di Catania, a seguito di un 
nuovo gesto delle autorita che 
colpisce gravemente le attese 
della categoria. L'assessore re
gionale alia pesca. ha infatti 
autorizzato i fratelli Mulino ad 
adoperare una particolare at-
trezzatura che ha tutte le ca
ratteristiche di quella adope-
rata per la « tonnara volante •. 
La pesca cosi esercitata c di 
fatto pesca a strascico. che. 
come c noto. vietata dalla leg-
ge anche perche danneggia i 
piccoli pescatori. 

Ad aggravare la situazione 
si registra anche il mancato 
intervento del Drefetto e del 
comandante della Capitaneria 
di oorto i quali tnsistono nel-
raffldare i compiti di sorve-
glianza sulla oesca ed un na-
tante della Liberpesca (CIST.V 
L« due questioni sono m»wetto 
di un intervento del PCI al-
l'Asaeinblea e al Parlamcnto 
nauofitw. 

Dal noitro inviato 
AGRIGENTO. 19. 

Un importante convegno dei 
coltivatori diretti della provin
cia di Agrigento si e svolto ad 
iniziativa deH'Alleanza Coltiva
tori Siciliani. per fare il punto 
sulla situazione esistente nelle 
stesse casse mutue e sulle pros-
sime elezioni per il rinnovo dei 
consigli direttivi delle mutue, 

Alia manifestazione — alia 
quale hanno preso parte diri-
genti deH'Alleanza. parlamenta-
ri. assessori provinciali. sindaci 
di numerosi centri deirAgri-
gentini e della zona di Sciac-
ca — ha dato la sua totale ade-
sione anche il sindacato provin
ciale medici mutuati, che ha 
preso parte ai lavori del conve
gno con una delesazione di 
50 medic;, guidata dal suo pre-
sidente dr. Francesco Gerarci. 

Nella relazione introduttiva 
al dibattito. il compagno Giro-
lamo Scaturro. presidente pro
vinciate deU'AUeanza. ha de-
nunziato la grave situazione esi
stente nelle mutue della provin
cia. II deficiL per quel che 
riguarda soltanto le casse agri-
gentine, e previsto per questo 
anno a quasi 110 milioni di lire 
Inoltre. su 44 casse mutue co-
munali. 18 di esse danno ille-
galmente Tassistenza in for
ma indiretta. rimboisando ai 
contadini soltanto cifre varia-
bili tra il 20 e il 70 per cento 
di quello che i mutuati hanno 
pagato al medico e airostetrica 
per la loro prestazione. Addi-
rittura, tre di esse (quella di 
Santo Stefano Quisquina, di 
Joppolo e di Aragona> hanno 
sospeso ogni forma di assisten-
za. sembra a causa del bilancio 
fallimentare. 

Nei rimanentl Comuni \ i ene 
praticata invece Tassistenza di-
retta. in condizioni che il com
pagno Scaturro non ha esitato 
a dennire - di vera burla -, sol 
che si consideri che il tratta-
mento riser\-ato ai medici e di 

In 
il centro 
di colcolo 

che di alcuni Comuni di ospi 
tare le mutue in locali coma 
nali completamente pratuiti ~. 

Nel corso del dibattito sono 
intervenuti. tra gli altri. i pre 
sidenti delle Alleanze coltivato 
ri di Raffadali (Btirgio), di Na-
ro (Gurreri). di Ribera (Russo). 
di Menfi (Alesi) e il dirigente 
deH'Alleanza di Sciacca (Rus
so). II presidente de! sindacato 
provinciale dei medici mutua-
Iisti. Geraci. ha sollecitato una 
intesa ed una alleanza tra me
dici e coltivatori diretti per 
smaschernre le gravissime re-
sponsabilita della Bonomiana 
che tenta di mettere Tuna con-
tro l'altra le due categoric, al 
fine di mantenere intatto il suo 
stm potere. 

Prima che il compagno Sca
turro concludefse l'importante 
convegno — al quale hanno 
preso parte anche ccntinaia di 
coltivatori — che era stato aper-
to da brevi parole del compagno 
Di Caro. presidente provincia
le deH'Alleanza — ha parlato il 
compagno on. Giacalone. presi
dente regionale dell'ACS. I*a 
lotta per la liberta deila Sici-
lia. contro la mafia e i suoi 
metodi comunque camuffati — 
ha detto tra l'altro il compagno 
Giacalone — passa anche attra-
verso la Iiberazione dei colti
vatori diretti dal oeso e dalla 
opprcssionc della Bonomiana. 

PALERMO. 19. 
E* entrato oggi in funzione 

il centro di calcolo per la ri-
cerca sclentiflca deirUniv'ersi-
ta degli Studi di Palermo. H 
centro.—r il primo del genere 
aperto Jh citta — e il piu im
portante dell'isola. E' stato co-
stituito per mettere a dispo-
sizione delle fa colt a di eco-
nomia e commercio. di medi-
cina. di agraria e dl sclenze, 
un potente mezzo '• elettronico 
capace di ri solve re i piu com-
plessi problemi scientifici e 
tecnici. 

II centro si avvale di un cal 
colatore IBM 1620. che e stato 
nresentato stamani ai giorna 
listi nei locali della facnlta di 
economia. H calcolatore e com-
nletamente transistorizzato ed 
e in gradn di eseguire 120 mila 
operazioni al minuto. Per ave-
re un'idpa della capacita ODe-
rativa del s istema. • si pensi 
che per effettuare lo stesso nu
mero di operazioni. sarebbero 
necessarie circa duecento ore 
oer un uomo che pia si ser-
visse di una calcolatrice da 
tavolo. 

II sistema elettronico del 
Centro Universitario DUO es-
sere impiegato oer la solu
zione di una vastissima gam
ma di problemi che vanno dal 
calcolo dell'orbita dei satelMtj 
alia rieterminRzione di indiri 
statistic! di distribuzione. d^l-
la soluzione di eauazioni diffe-
renziali al calcolo Hi struttura 
Der ingegneria civile. 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 19. 

Ancona diverra la base-ap-
poggio adriatica dei pescherec-
ci oceanici? Si trutta di una 
proposta caldeggiata da enti 
pubblici e da privati operatori 
economici marchigiani. E' sta
tu illustrata in • questi •• giorni 
al ministro della Marina Mer
cantile Spagnolli da una de-
legazione regionale nomina-
ta daH'Unione delle Province 
marchigiane 

Indubbiamente l'idea di fare 
di Ancona una base per pe-
scherecci oceanici appare ap-
prezzabile ed interessante. E 
cio per vari ordini di motivi: 
la favorevole posizione geo-
grafica; un altrettanto favo
revole « ambiente * marinaro 
di salde tradlzioni; la concen-
trazione nel ' medio Adria-
tico delle prime e. piu rag-
guardevoli iniziative per la pe
sca oceanica. 

Nei cantieri marchigiani so
no stati costruiti in questi ul-
timi tempi moderniss imi; pe 
scherecci ad alta autonomia © 
fra quest! la « Stanislava > di 
1800 tonnellate. cioe, la « am-
miraglia » della flotta da pesca 
italiana. Ed anpartengono alia 
base di San Benedetto del T. 
alcune declne di pescherecci 
che operano di fronte alle co 
ste atlantiche dell'Africa Occi 
dentale. 

Inoltre, alle legittime esigen 
ze di carattere particolare (va-
lorizzazione del porto di An 
cona) se ne devono aggiungere 
altre di natura generale. In-
tendiamo riferirci al fatto che 
sia pure con tutti i difetti della 
disorganicita e della sponta-
neita, ormai tutte le maggio-
ri marinerie delTAdriatico si 
sforzano di dar vita o di svi-
luppare un loro settore pesche-
reccio oceanico. 

Si direbbe pertanto che la 
odierna realta — e quella pre-
vedlbile nel prossimo futuro — 
tenda a giustiflcare ed a solle
citare la creazlone in Adria-
tico dl una base appofglo per 
i pescherecci oceanici. Tutta 
via, • se l'idea partita d a An 
cona ci sembra del tutto de-
gna di considerazione, r s iamo 
deU'awiso che la sua attua 
zione richieda attente contide-
razioni e valutazioni che ab 
braccino tutto il settore pe-
schereccio italiano o perlome 
no quello del litorale adria-
Uco. • '• •=-^ -

- Sappiamo che la realizzazlo-
ne di una base-appogglo del 
tipo indicato richiede una serie 
di iffipianti ed attrezzature: 
darsene, moll, magazzini. gran
di locali di refrigerazione, mo-
derni strumenti di distribuzio
ne e smistamento del prodotto. 
officine per le riparazioni dei 
natanti. depositi per pezzi ed 
attrezzi navali di ricambio ecc. 

Non e certamente questa mo
le — d'altra parte produttiva — 
di opere che deve scoraggiare 
riniziativa. Vogliamo piuttosto 
chiederci: come si profllano le 
sorti della pesca italiana? E 
segnatamente, quali sono le 
prospettlve. della nostra pesca 
oceanica oggi ai primi passi? 
Riteniamo che interroganvi del 
genere siano piu che necessari 
per poter stabilire la -dimen-
sione. :1 peso, l'utilita di ogni 
piccola o grande iniziativa nel 
settore. • 

II primo ed il secondo dei 
congressi nazionali della pe 
sea italiana tenutisi ad Anco
na nelle ultime due edizioni 
della Fiera della Pesca. hanno 
rivendicato con- forza ai go
vern! il varo del • piano az-
zurro » per il settore ittico. 
Richieste cadute nel vuoto. Si 
parla di un fantomatico « piano 
azzurro > da anni. Ma la sua 
presentazione al Parlamento e 
stata sempre rinviata. Ora an
che per la pesca oceanica co
me per tutte le altre branche 
dell'attivita ittica si e al nodo 
delle decisioni. Che non po-
tranno essere consaoevoli se 
non verranno indicate le vi»* 
piu efficienti. i pericoli. ' gli 
obiettivi che ci si deve pro-
porre. 

La stessa proDosta della ba-
se-appoggio ad Ancona non po-

tra non essere una scelta col-
locata in un programma ge
nerale. Se vogliamo che l'ini-
ziativa cresca in modo orga-
nlco, .>. realistico, senza distor-
sioni' c che non rlmanga un 
fatto isolato, fine a se stesso, 

Ripetiamo: la pesca italiana 
ha urgente bisogno di un suo 
piano dl sviluppo. Per rima-
nere in termini marinari, oggi 
essa « naviga senza bussola >. 
Ed anche il governo di centro 
sinistra non solo non gliel'ha 
data, ma s'e ben guardato dal 
preannunciargliela. 

II peschereccio oceanico « As tor ia» attraccato alia hanchiua del porto di Ancona per IA# l i u i U pescnereccio oceanico a i\s\ 
Waller fyiomanarij i„ s c a r iL .0 del pesce congelato 

SALERNO I ponendo il porto ad occidenfe della citta 

in una 
X 1 < . : 

In sciopero da 5 giorni 

Bari 
izzata 

della Saer 
lo soctefa di iraspotli non vuof tfiscu-
fere if controlfo — Crumiraggio con i 
camion million — If P.CI. chiede 
I Yimmeihta nwnicipolizzazione 

errata 
Le « promesse » dc - II porto deve svi-
lupparsi verso la zona industriale e il 

- s u o naturale entroferra 
SALERNO, 19 

Alia presenza dei parlamenrari delle 
Commissioni V I I del Senato e X della Ca
mera, il problema del porto di Salerno e 
stato discusso in un convegno organizzato 
dalla Camera di Commercio sui problemi inerenti i 
traffici marittimi e terrestri della provincia. Prima 
dei lavori, i parlamentari si sono resi conto della 
realta, visitando di persona il porto. Senza dubbio. 

Convegno 

Dal Mttra carropoadente 
:.:•:-. •^.U'J'J-.-.-v? 2 BARI. 19 
' Impuoemente Tazienda pri
vate che gestisce il servizio dei 
pubblici trasporti tiene la cit
ta paralizzala da divers: giorni 
costringendo i dipendenti alio 
sciopero perche non • intende 
Lniziare trattative per :1 rin
novo del contralto di lavoro 
scaduto il 31 dicembre scorso. 

I dipendenti - della Saer 
(Vazienda che gestisce -1 ser
vizio dei trasporti che non e 
stato municipalizzato perche r.l-
l \ i l t imo momento e intervenu-
to un prowedimento di sospen-
sione del prowedimento da 
parte del Consiglio di Stato> 
sono stati cost ret tj prima a 
scioperare per 24 ore; in segui
to all'atteggiamento intransi-
gente dell'azienda hanno scio-
perato per altre 48 ore ed ora 
hanno dovuto ancora prolunga. 
re la protesta per ancora 48 
ore. 

I lavoratori della Saer. pur 
coscienti del disagio che in 

g. f. p. 

A Carrara 
solidarieta con 

i popoli spagnolo 
e portoghese 

C A R R A R A , 19 
Giovedi 20 febbraio, alle ore 

•nv.i iu . . ^ . > « . u J . .. .<.u .v. ^ ^ . t 7 , a C a r r a r a , ne l la t a l a de l l a 
500-700 lire annue per assistito. Civica Biblioteca, avra luogo 
II compaeno Scaturro ha quin- una manifestazione dl soli da 

Terni 

II metanodotto e realta 

di denunciato proiettandolo nel 
contesto della lotta nazionalc 
contro la Bonomiana, come in 
tutti i 40 comuni della provin
cia di Agrigento le casse mu
tue siano -osp i ta te - dall'orga-
nizznzione di Bonomi. 

- Ecco perche — ha detto a 
questo punto il compagno Sca
turro — la Bonomiana ha sem
pre respinto le offerte fattele 
da amministrazioni democrat! 

rieta con i popoli spagnolo e 
portoghese. 

Nel corso della manifesta
zione, par l t ra alia cittadinanza 
il poeta spagnolo Marco* Ana, 
detenuto per venti anni nelle 
career! falangitte e due vol t t 
condannato a morte. . 

La manifestazione e t ta ta 
organlztata dal comitate*' uni-
tario di solidarieta con il po-
polo spagnolo • por teghM*. 

Dal Mttro corrispoadente 
TERNI. 19. 

II metano del sottosuolo di 
Vasto ha alimentato — assieme 
alia nafta — il forno Martin del-
l*Acciaieria di TernL II meta
nodotto e stato ultimato: Terni 
ha cominciato a disporre da 
poche ore del gas del sottosuolo 

Si tratta di un fatto impor 
tante. destinato a rafforzare la 
potenzialita industriale della 
citta umbra, ed a contribuire 
efficacemente alio sviluppo di 
piccole e medie imprese indu 
striali, nonche ad incidere pro-
fondamente sull'uso e sui pret-
zo dei gas per uso domestico. 

Attualmente. gli allaeci tra le 
condutture gia costruite in al
cuni stabilimenti. quelle della 
rete di distribuzione del gas 
di citta e la conduttura central* 

che consente il trasporto diret
to del gas dal sottosuolo di Va
sto non* sono ancora stati rea-
lizzati. tranne appunto per il 
caso deH'Acciaieria dove il me
tano e stato sprigionato nel for
no per la fusione dell'acciaiu. 
Ma gia nella fabbrica della Ter-
ninoss sono in costruzione le 
tubature per l'utilizzazione del 
metano e presto altre fabbriche, 
oltre quelle della - T e r n i - uti 
lizzeranno il metano. 

Molte sono le famiglie che at-
tendono la sostituzione del gas. 
per il quale esiste gia la rete 
di distribuzione in centinaia di 
edifici con il metano. A tal fi
ne 1'Ammlnistrazione comuna-
le, alia quale va il grande me
rito dl aver agito da protagoni-
sta per ottenere 11 metanodotto. 
sta operando da tempo per rea-
llzxart un accordo con U Socle-

fa del gas. affinch£ si addiven-
ga al piii presto alia municipa-
lizzazione di questo servizio. 

L'azienda municipalizzata del 
gas e indubbiamente la nuova 
meta da raggiungere. oggi che 
la citta dispone del metanodot
to. II senso della lunga e con-
trastata azione delle forze de
mocratiche, del lavoratori ter-
nanl per ottenere il metano
dotto fu proprio nella direzio
ne di riuscire a disporre di una 
materia base per promuovere 
lo sviluppo industriale e. con 
esso. per incidere positivamen-
te nella azione di rinascita re
gionale. Oggi che il metanodot
to e realta, l'ente locale deve 
divenirne la forza dirigente che 
ne orient! nel giusto modo l'uti
lizzazione. 

Alborto Provantini 

tutti questi giorni colpisce la 
popolazione della citta e delle 
frazioni. non hanno altra via 
per tutelare i propri dirittj. 

Mentre l'azienda insiste nella 
sua intransigenza. nella citta e 
stato approntato per la prima 
volta nella sua storia un ser
vizio di emergenza per i col-
legamenti con i quartieri piu 
Iontani affidato ai mflitari. Ca
mion dell'esercito con militari 
e con personale civile assunto 
dall'azienda cercano di far 
fronte in modo del tutto insuf-
ficiente al disagio della popo
lazione. 

C'e da notare che sui ca
mion militari il personale svol-
ge la funzione d: bigliettena 
con i biglietti dell'azienda pri-
vata a cui vanno i soldi che i 
cittadini psgano servendosi del 
camion militari. Una s:tmz:n-
ne as?urda in cui un'azienda 
privsta percepisce dei soldi r:-
cavat; da un servizio svolto con 
mezzi non propri. A questo in 
credibile punto e arrivata la 
protezione di un'azienda pri-
vata che non assicura un ser
vizio pubblico solo per la sua 
ir.transigenza sindacale. 

Tutto questo a w : e n e da cir
ca una settimana senza che la 
Giunta di centro sinistra abb.a 
trov.tto il modo di dire una pa
rol a su questa situazione scan-
dalosa in cui i diritti di deome 
di migliaia di cittadini sor.o 
cal pest at:. 

I consiglierj comunali Giaii-
nini. Gargano e Fortunato. a 
nome del gruppo consiliare del 
PCI. intervenuti presso la Gum. 
ta per chiedere che jl Cons^lio 
romunale sia convocato d'ur-
genza. hanno sottolineato 1 
necessita che I'Amministrazo-
r.e comunale. visto il perdurare 
dello stato di inadempienza 
della Saer nell'assicurare »1 
servizio alia cittadinanza. as-
suma il servizio di trasporto 
:n gestione diretta. considerata 
anche la circostanza che i mez
zi di trasporto nella loro mag 
gioranza sono di proprieta del 
Comune e che gia esiste un 
consiglio di amministraz'one 
della futura azienda munici
palizzata. 

. Itilo Palasciano 

il C o n v e g n o ha avuto la 
sua importanza, ma un'aria 
di sce t t ic i smo ha dominato 
l'aula, perche del porto a 
Sa lerno si d i scute da or 
mai quindici anni. Fu in
fatti . dal 1948 che si d iede 
mano , al ia vigi l ia del la con-
sul taz ione e le t torale del 18 
apri le . al ia costruzione di 
un n u o v o porto, che nel
la m e n t e del suo ideatore. 
Ton. Carmine de Martino. 
d o v e v a essere un grande 
sca lo commercia le . 

Ora, a distan/.a di tanti 
anni , del grande porto e 
r imasto solo un braccio di 
qua lche cent ina io di metri . 
v e n u t o a costare un mil iar-
do e duecento mil ioni . Ed 
il porto a Sa lerno e d iven-
tato, c i tando le parole del 
Pres idente della Camera di 
Commerc io . c o m m . Florio , 
la favola della citta per la 
assoluta mancanza di finan-
z iamenti governat iv i . Nes -
s u n o piu ormai vi crede e 
da tutte l e parti si ch iedo-
n o soluzioni c h e permetta-
no una efficiente funziona-
lita di que l lo gia es istente . 
E ques to , in sostanza. c s ta 
to chiesto dal c o m m . Florio 
che . nel la re lazione intro
dut t iva . pur partendo da 
una premessa ott imist ica 
de l lo sv i luppo industriale 
del Sa lern i tano , ha denun
ciato le assolute carenze del 
porto. Grave e la s i tuazio
ne. A t t u a l m e n t e il porto di 
S a l e r n o non pud accogliere 
navi di stazza superiore al
le c inquemi la tonnel late sia 
per 1'insufficienza del fon-
dale c h e del le banchine , pri-
v e di ogni attrezzatura mec-
canica. Non poche vol te le 
navi p iu gro&se. destinato a 
Sa lerno , v e n g o n o dirot late 
a l trove . mentre tante altre 
per vari giorni al largo de
v o n o attendere spesso che 
si l iberi un posto in banchi-
na. 

Negl i intervent i dei rap-
presentanti dei piccoli e 
medi operatori economic! e 
s tato posto raccento sulla 
real izzazione di un aeropor-
l o commerc ia le a Bellizzi. 
sul la ist i tuzione di un ser
v iz io mari t t imo tra la Si-
cil ia e Salerno, su migl io-
ramento della rete e de l ie 
tariffe ferroviarie per il tra
sporto del le merci . Hanno 
parlato Ton. Amodio . dc. eli 
a w o c a t i Brabirotti e Crisci. 
il dott. Campagnuolo . il dot-
tor La Mura e l'assessore 
Cava li ere. 
M a . e stato r i levato da i 

• compagni B iamonte e ono-
revo le Pietro A m e n d o l a e 
il console del la Compa-

. gnia portuale Collina, e 
mancata una parol a chiara 

sulla so luz ione finale d e l 
problema del porto. Nul la 
e s tato detto sui tema de l -
l' l ibicazione del porto c h e 
dovrebbe trovare logics rea
l izzazione ad or iente d o v e 
sorgono le Industrie le qual i 
gia s tanno consorziandosi 
per la costruzione di •. u n 
ponti le nella zona. II por
to ad occ idente sarebbe in 
vece s legato dalla zona i n 
dustriale e creerebbe mol t i 
altri problemi. 

Purtroppo anche l'attun-
le governo insiste nel v o -
ler veclere il nuovo porto 
sa lerni tano nella zona occi-
dentale . II sottosegretario 
per i LL. PP. . Romita, ri-
spondendo ieri ad una in -
terrogazione del Ton. Cac-
ciatore ( P S I U P ) ha giustifi-
cato quella scelta con il fat
to che in ques to modo si 
< evi' .erebbero gli inconve
nient; che si lamentano a 
causa della direzione de i 
venti dominant! >. 

Nel la nuova s i s temazione 
— ha proseguito il sot to
segretario — Tat tua le ba-
cino diventera darsena in
terna del nuovo porto, m e n 
tre appositi pontili potran-
no essere approntal i per le 
Industrie sorte in prossimi-
ta del vecch io porto in a-
nalogia a quanto e gia s tato 
fatto in altri casi 

L'on. Cacciatore — ne l la 
sua replica — ha ricordato 
che gia nel 1948, per pura 
speculazione elettoral ist ica, 
1'allora ministro dei lavori 
pubblici Tupini annunci6 la 
costruzione di un n u o v o 
porto ad occ idente della c i t 
ta di Salerno. Si trattava di 
un progetto pr ivo di qual -
siasi logica dato c h e ad oc
c idente la citta e priva di 
sbocchi - -

- Oltre un mil iardo e s ta to 
in tutt i quest i anni s p e s o 
per la parziale costruzione 
di d u e pontili privi di o g n i 
utilita e dannoso , per il 
g iuoco del le maree , al v e c 
ch io antemurale . 

Ora il Ministero a n n u n -
cia c h e saranno proseguit i 
i lavori: si tratta del la per-
v icace insistenza in un e r -
rore grav i s s imo. Il naturale 

• retroterra economico de l 
- porto di Sa lerno sono le 

prov ince di Ave l l ino e B e -
n e v e n t o , poste ad or iente 
del la citta. Per superare la 
palmare carenza di una v ia 
di costns iss ime v ie d'acces-
di cost i s i ss ime v i e d'acces-
s o at traverso gal lerie m o n 
tane. E* invece neeessar io 
porsi con onesta su u n a 
nuova prospett iva c h e t e n -

. ga conto della reartik de l la 
s i tuazione economic* . 
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